

**Betreff:**

Lärmschutz in der Schulstraße (SPD)

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob am Schulhof der Zweigstelle der Carlo-Mierendorff -Schule in der Schulstraße durch geeignete Schutzmaßnahmen die Lärmemissionen vermindert werden können.

**Begründung:**

In der Zweigstelle findet auch die Betreuung der Grundschüler statt, auf die spätestens im Schuljahr 2026/2027 ein Rechtsanspruch für Ganzttag besteht. Die Betreuung nutzt selbstverständlich auch den Schulhof für Sport und Spiel mit den Grundschulern. Durch die enge Bebauung in Alt-Kostheim und die zwangsläufig unmittelbar angrenzende Wohnbebauung führt die Geräuschkulisse bei Schulhofnutzung zu Konflikten mit Anwohnern, die sich infolge der Ausweitung von Arbeit im Homeoffice auch tagsüber zu Hause aufhalten und dadurch in größerem Zeitumfang betroffen sind.

Mainz-Kostheim, 30.04.2024